

LA IDEA

Presentamos un nuevo carro adaptado para facilitar el trabajo de todos los reponedores de supermercados.

Habiendo ejercido como reponedores de un supermercado, nos percatamos que para llevar a cabo el trabajo, se usa un carro de compra ordinario. Además de ser incómodo para nuestro trabajo, es sucio a ojos del cliente, ya que el plástico y el cartón sobresalen desordenadamente y no se ajustan bien, cayendo al suelo y ensuciando el establecimiento, (aumentando la carga de trabajo). Es evidente que además de nosotros, la clientela también percibe ese problema, por lo que vemos necesario que se implemente el producto que os vamos a presentar.

Este proyecto consiste en crear un carro que está específicamente diseñado para que sean utilizados por los reponedores de los supermercados. A día de hoy, lo que se utiliza para este tipo de trabajo son los carros de compra. Los carros de compra son un producto diseñado y hecho solo para los usuarios que compran en éstos, por lo que de esta manera se convierte en algo muy antihigiénico.

Nuestro carro está dividido en dos compartimentos uno que se utilizará para amontonar los residuos plásticos sobrantes de los embalajes de los productos y el otro para los residuos de cartón. Además de ellos el carro contará con un compartimento donde se guardarán los utensilios que utilizamos a la hora de trabajar, por ejemplo, cutter, tijeras, etcétera.

